

## ENGLISH VERSION BELOW


Cher Partenaire,

Bangkok Accueil (BA), est constamment à la recherche d'entreprises partenaires dynamiques pour son Club des Partenaires qui offrent à nos membres des offres et privilèges.

Vous trouverez ci-dessous les conditions pour devenir partenaire:

- Votre société offre :
  - Une réduction de 10% ou plus sur partie ou totalité de vos produits ou services
  - Des offres et des avantages exclusifs (événements spéciaux, ventes privées, etc.)
  
- En échange, vous allez recevoir les avantages suivants en fonction de la formule choisie:
  - Formule Standard: 1400 THB/an (\*)
    - Votre logo et votre offre sur notre site web
    - Votre logo et votre offre sur la page du Club de Partenaires de “*Un Tuk Tuk Pour Bangkok*”, notre magazine trimestriel (3 parutions par an)
    - Votre logo et votre offre publiés sur Facebook et Instagram au moment de votre adhésion.
    - Votre logo présenté lors de l’AG de BA

(\*) *Gratuit pour nos Annonceurs Full Page à l’année dans notre Magazine et Exposants “Diamond” au Brunch*

- 
- Formule Premium: 2500 THB/an
    - votre logo et l’offre sur notre site web
    - votre logo et l’offre sur la page du Club de Partenaires de “*Un Tuk Tuk Pour Bangkok*”, notre magazine trimestriel (3 parutions par an)
    - Votre logo et l’offre publiés sur Facebook et Instagram au moment de l’adhésion.
    - Votre logo présenté lors de l’AG de BA
    - **2 publications personnalisées de votre choix sur Facebook, Instagram et dans la newsletter dans l’année.**

Pour formaliser votre partenariat avec Bangkok Accueil, veuillez remplir le formulaire d’agrément ci-joint.

Merci et nous espérons un partenariat fructueux avec vous.

Votre équipe du Pôle Sponsors

[afb.sponsors@gmail.com](mailto:afb.sponsors@gmail.com)

[www.bangkokaccueil.com](http://www.bangkokaccueil.com)



## Club des Partenaires BA Formulaire d'Agrément

Pour être partenaire BA, veuillez compléter les détails ci-dessous et envoyez-le par e-mail avec votre logo à 300 dpi au format jpeg à [afb.sponsors@gmail.com](mailto:afb.sponsors@gmail.com)  
Veuillez fournir également une preuve de paiement des frais d'adhésion au Club des Partenaires.

Offre choisie :  Formule Standard  Formule Premium

Détails de votre offre: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Nom et signature: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

Téléphone: \_\_\_\_\_

Nom de la compagnie: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Cachet de l'entreprise:

Notre numéro de compte bancaire est:

NAME: BANGKOK ACCUEIL  
BANK: KASIKORNBANK  
ACCOUNT NO: 046-2-02289-3  
SWIFT CODE: KASITHBK


Dear partner,

Bangkok Accueil (BA), the largest French-speaking expatriates association in Thailand, is a non-profit association and our representatives are all volunteers. We are constantly looking for partner companies for our Bangkok Accueil membership card.

Below are the requirements to be a BA Club Partner:

- Your company offers
  - A 10% discount or more on part or integrality of your products or services
  - Exclusive discounts and privileges (special events, private sales, etc.)
- In exchange, you will receive the following benefits depending on the chosen formula:
  - Standard Formula: 1400 THB/year (\*)
    - Your logo and offer on our website
    - Your logo and offer on the Partner Club page of “Un Tuk Tuk Pour Bangkok”, our quarterly magazine (3 issues per year)
    - Your logo and offer posted on Facebook and Instagram at the time of membership.
    - Your logo presented at the BA AGM

(\*) *Free for our all-year Full Page Advertisers in our Magazine and Diamond Package exhibitors at the Brunch*

- 
- Premium formula: 2500 THB/year
    - Your logo and offer on our website
    - Your logo and the offer on the Partner Club page of “Un Tuk Tuk Pour Bangkok”, our quarterly magazine (3 issues per year)
    - Your logo and offer posted on Facebook and Instagram at the time of membership.
    - Your logo presented at the BA AGM
    - **2 personalized posts of your choice on Facebook, Instagram and in the newsletter within the year.**

Thank you, and we look forward to a successful partnership with you.

Sincerely,

Your Sponsors Division Team

[afb.sponsors@gmail.com](mailto:afb.sponsors@gmail.com)

[www.bangkokaccueil.com](http://www.bangkokaccueil.com)



## BA Partner Agreement Form

To be a BA partner, kindly complete the details below and email this together with your logo at 300 dpi in a jpeg format to [afb.sponsors@gmail.com](mailto:afb.sponsors@gmail.com)

Please provide us a proof of payment of the Partners Club Membership Fee

Formula chosen :  Standard Formula  Premium Formula

Details of Your Offer:

---

---

---

---

---

Name and Signature: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

Phone: \_\_\_\_\_

Company Name: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

Company Stamp: \_\_\_\_\_

Our banking account number is:

NAME: BANGKOK ACCUEIL  
BANK: KASIKORNBANK  
ACCOUNT NO: 046-2-02289-3  
SWIFT CODE: KASITHBK